

Flensburg bekommt eine Louis-Filiale

Flensburg bekommt eine Louis-Filiale. Sie verfügt über mehr als 1600 Quadratmeter Ladenfläche und liegt mitten in der Stadt, nur ein paar Schritte von der legendären Brauerei entfernt. Der Standort stand schon länger auf der Wunschliste des Hamburger Traditionsunternehmens für Motorradzubehör und -bekleidung, gilt die Region Angeln zwischen Schlei und Flensburger Förde doch als eines der schönsten Motorradreviere Norddeutschlands. Zudem liegt Flensburg im Einzugsbereich dänischer Kunden. Die offizielle Eröffnung des Ladens in der Husumer Straße ist für das dritte Juli-Wochenende (22./23.7.) geplant. (aum)

Bilder zum Artikel



Noch sind die Vorbereitungen zur Eröffnung nicht abgeschlossen: Louis-Filiale in Flensburg.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis



Noch sind die Vorbereitungen zur Eröffnung nicht abgeschlossen: Louis-Filiale in Flensburg.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis
